

## Director de Hospital de Los Ángeles por muerte de persona: "Esperamos que se pueda esclarecer"



**DIRECTOR DEL COMPLEJO** Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz lamentó el fallecimiento del usuario.

Una persona en situación de calle murió en el Hospital de Los Ángeles tras recibir el alta médica por una consulta realizada en el recinto asistencial de la avenida Ricardo Vicuña.

"El hecho ocurrió durante la madrugada de este viernes 11 de abril en la sala de espera de la unidad de emergencia del Com-

plejo Asistencial Doctor Víctor Ríos Ruiz (donde se produjo el deceso de un persona, quien tras haber recibido su atención, fue dado de alta (y) derivado a su domicilio", precisó la institución.

Acotaron que "mientras esperaba la llegada de sus familiares para ser retirado del centro de salud fallece en el lugar

por causas que se investigan por orden de fiscalía".

El director del Hospital, Alejandro Manríquez Vallejos, lamentó el deceso de la persona que llegó en la víspera por sus propios medios al centro asistencial.

Manríquez indicó que fue atendido por el personal, donde se le hicieron exámenes, se le aplicaron

tratamientos, se le hicieron procedimientos y fue dado de alta a su domicilio.

"Al cabo de aproximadamente tres horas de haber sido dado de alta, este paciente fallece lamentablemente en la sala de espera de nuestro complejo asistencial", puntualizó el directivo.

El director afirmó que "esperamos que con los peritajes y las indagaciones que se están haciendo desde el Servicio Médico Legal, se puedan esclarecer las causas de este lamentable fallecimiento".